



Preisverleihung „Partner der Reserve 2024“ (v.l.): Generalmajor Andreas Hoppe, Stellvertretender Generalinspekteur der Bundeswehr; Christoph Ahlhaus, Vorsitzender der Bundesgeschäftsführung des Bundesverbands mittelständische Wirtschaft (BVMW) und Generalsekretär des Bundeswirtschaftssenats; Ferdinand Munk, Vorsitzender der BVMW-Kommission Bundeswehr und Mittelstand | BERLINboxx

## Preis „Partner der Reserve 2024“ geht an Der Mittelstand BVMW

10. September 2024

*Das [Bundesministerium der Verteidigung](#) und der Reservistenverband vergeben bereits seit 2016 jährlich gemeinsam die Auszeichnung „Partner der Reserve“. Auf diese Weise wollen beide die Arbeitgeber und Verbände würdigen, die sich zum einen durch Zuverlässigkeit, hohe Professionalität und Effizienz in der Kooperation mit der Bundeswehr hervorheben und zum anderen den Reservistinnen und Reservisten das ehrenamtliche Engagement in der Reserve neben deren zivilberuflichem Erwerbsleben ermöglichen.*

Der renommierte Preis, der in fünf Kategorien vergeben wird, wurde gestern beim [Zentralverband des Deutschen Handwerks \(ZDH\)](#) in der Sonderkategorie Verbände und Organisationen an den führenden Mittelstandsverband Deutschlands „[Der Mittelstand BVMW](#)“ verliehen.



*Boris Pistorius (SPD), Bundesminister der Verteidigung | BERLINboxx*

Bundesverteidigungsminister [Boris Pistorius](#) (SPD) würdigte die Preisträger als wichtige Partner der Bundeswehr und bedankte sich bei denen, die bei der Unterstützung der Reservisten „die Extrameile gehen“. Der stellvertretende Generalinspekteur der Bundeswehr, Generalmajor [Andreas Hoppe](#), würdigte den BVMW als verlässlichen Partner, der bei seinen 900.000 mittelständischen Unternehmen die Botschaften der Reserve bekanntmache.

[Christoph Ahlhaus](#), Vorsitzender der Bundesgeschäftsführung des BVMW, betonte, dass die Bundeswehr und der Reservistenverband im und für den Verband eine hervorgehobene Bedeutung hätten. Christoph Ahlhaus: „Unsere Kommission Bundeswehr unter Leitung

von Ferdinand Munk trägt durch ihre Arbeit dazu bei, dass die Streitkräfte ihre für die Sicherheit Deutschlands existenziell wichtigen Aufgaben erfüllen können.“ Ausdruck der engen Zusammenarbeit mit der Wirtschaft sei auch die Teilnahme der Bundeswehr auf dem Zukunftstag Mittelstand des BVMW. (fs)